



TRANSFIERE 2024 ABRE SU CONVOCATORIA PARA EMPRESAS EMERGENTES CON PROYECTOS DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA

Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, ha convocado la cuarta edición de la ‘Open Call for Deep Tech Start-ups’, una iniciativa cuyo objetivo es aumentar la visibilidad de empresas emergentes con proyectos de innovación tecnológica ante inversores nacionales e internacionales

La startup ganadora obtendrá un premio en metálico de 1.000 euros y la posibilidad de participar en la edición 2025 del foro, sumándose así al mayor encuentro europeo sobre I+D+i y transferencia del conocimiento

Transfiere 2024 tendrá lugar los días 20, 21 y 22 de marzo en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga)

Málaga, 13 de diciembre de 2023.- Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, ha abierto la convocatoria de la cuarta edición de su ‘Open Call for Deep Tech Start-ups’. Esta iniciativa, coordinada por Enterprise Europe Network (EEN) y The European Business Angels Network (EBAN), pone en valor a las startups de ámbito nacional e internacional con proyectos en materia de *deep tech*, es decir, tecnologías con altas barreras de entrada que requieren de un profundo nivel de conocimiento científico para desarrollarse y una inversión sustancial para transformarse en productos o servicios que lleguen a mercados globales. De este modo, la organización de Transfiere busca aumentar la visibilidad de dichas compañías emergentes ante inversores con interés en este tipo de proyectos.

La startup vencedora se dará a conocer en la próxima edición del foro, que tendrá lugar los días 20, 21 y 22 de marzo de 2024 en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga). Previamente, junto con el resto de finalistas, realizará una presentación de su proyecto ante inversores nacionales e internacionales. El galardón está dotado con un premio en metálico de 1.000 euros y la presencia tanto en la zona expositiva como en el programa de contenidos de Transfiere 2025, formando parte así del mayor evento europeo sobre I+D+i y transferencia de conocimiento. Las empresas interesadas pueden inscribirse y acceder ya a toda la información de la convocatoria en <https://transfiere.fycma.com/call-for-startups/>.

El comité seleccionador de la IV ‘Open Call for Deep Tech Start-ups’ lo conforman, además las entidades coordinadoras mencionadas anteriormente, representantes de la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE), la Asociación Nacional de Centros Europeos de Empresas e Innovación (ANCES), el Ayuntamiento de Málaga, Bullnet Capital, Clave Mayor, Corporación Tecnológica de Andalucía (CTA), ENISA, Finnova, Finnovating, Fundación General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Fundación CSIC), LINK by UMA-ATECH, Promalaga, SPAIN CAP y Tecnalía Ventures. En la fase de preselección tendrán en cuenta aspectos como el grado de materia *deep tech* del proyecto en cuestión, su viabilidad en el mercado, escalabilidad y potencial impacto en la sociedad y el medio ambiente, la idoneidad de su equipo humano en cuanto a diversidad, complementariedad y experiencia, así como la transferencia de conocimiento y colaboración con centros de investigación y universidades.

Foro Transfiere, que en marzo de 2024 celebrará su decimotercera edición, reúne anualmente a profesionales, empresas, entidades, administraciones públicas y al ámbito académico para conectar e impulsar el desarrollo científico y tecnológico como elemento de competitividad, crecimiento y progreso.

La innovación abierta, la inversión, el emprendimiento, la internacionalización, la financiación y la colaboración pública-privada y privada-pública y la tracción empresarial son los ejes que vertebran el mayor programa de contenidos asociado al ecosistema I+D+i. Más de 400 líderes mundiales en innovación presentan las principales novedades en torno a destacados temas como la gestión de los fondos europeos, la Compra Pública de Innovación (CPI), el modelo de

emprendimiento Corporate Venturing y las nuevas formas de inversión, la Ley de Startups, el impacto de tecnologías disruptivas como la inteligencia artificial o la apuesta territorial y de las comunidades autónomas por la innovación.

El foro está organizado por el Ayuntamiento de Málaga; la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía, y el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. FYCMA asume la dirección ejecutiva del evento. Toda la información del foro se puede consultar en www.forotransfiere.com, y en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).